
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 98/2023

Solicito informações a respeito do relatório 

dos impactos ambientais gerados por evento 

climático extremo no município de 

Araraquara.

A vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem, respeitosamente, requerer 

informações afetas ao relatório dos impactos ambientais realizado pela Secretaria do Meio 

Ambiente gerados por evento climático extremo no mês de dezembro de 2022 em 

Araraquara.

Considerando que o Relatório dos Impactos Ambientais nos aponta danos 

sérios ao Meio Ambiente e a necessidade urgente de se criar uma ofensiva grande por parte 

do Executivo para dirimir os danos;  

Considerando que os impactos identificados foram: escorregamentos, erosão, 

rompimento de tubulações, contaminação do recurso hídrico, desmatamento das áreas de 

preservação permanente, carreamento de terra e poluição por resíduos em nossos cursos 

hídricos e áreas de APP;

Considerando os 8 (oito) pontos apresentados no relatório e os impactos que 

ocorreram em cada um, foram apontados prioridades de ações, intervenções e 

disciplinamento da drenagem pluvial, e ainda observadas medidas de prevenção descritas no 

mesmo;

Considerando que o meio ambiente é nosso maior patrimônio e precisa ser 

protegido; 

Considerando as ODS - 06 e 11 – “Água potável e saneamento: garantir 

disponibilidade e manejo sustentável da água e saneamento para todos” e “Cidades e 

comunidades sustentáveis: tornar as cidades e os assentamentos humanos inclusivos, 

seguros, resilientes e sustentáveis”;
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Considerando que Araraquara é uma cidade em consonância com a Agenda 

2030 da ONU, onde se movimenta em cumprimento ao acordo com os Objetivos de 

Desenvolvimento Sustentável.

Diante do exposto, requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, o 

encaminhamento das informações abaixo elencadas e demais informações que entendam ser 

pertinentes:

A- Já existe um projeto elaborado para minimizar os danos causados ao Meio 

Ambiente com base no Relatório dos Impactos Ambientais apresentado 

pela SMA – Secretaria Municipal do Meio Ambiente e Sustentabilidade? Se 

sim, gostaríamos de ter acesso a ele. Se não, qual a previsão para 

apresentação do projeto e como está o processo de captação de recursos 

para o projeto específico?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 

reiterar meus votos de elevada estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 13 de fevereiro de 2023.

FABI VIRGÍLIO
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